



By SENTIDO COMÚN

## Red de Carreteras Occidente recibe mejora perspectiva Fitch, de Negativa a Estable

Sentido Común

Red de Carreteras de Occidente, la empresa que opera la red de autopistas y carreteras que comunica al Occidente con el Bajío y Centro del país, recibió una mejora de su calificación crediticia por parte de la agencia Fitch Ratings, quien cambió su visión de “Negativa” a “Estable”.

Esta revisión “refleja las menores preocupaciones de Fitch respecto a la recuperación total de los activos a los niveles de tráfico anteriores a la pandemia” de covid-19, dijo RCO, en un comunicado. El operador de vías carreteras alcanzó dichos niveles en el tercer trimestre de 2021, gracias a un mayor tráfico de vehículos pesados.

La agencia calificadora también tomó en cuenta la línea de crédito por dos mil millones de pesos que obtuvo RCO en septiembre de 2021.

Fitch Ratings ratificó las calificaciones de ‘AAA(mex)vra’ para los certificados bursátiles y de ‘BBB’ para las emisiones en mercados internacionales de RCO, dijo la empresa, en el comunicado.